

## Wir haben Herz für herzkranke Kinder

Bei der Weihnachtsinitiative "Jeder Kalender hilft" wurde für Herzkinder Österreich eine Spende von 11.000 Euro gesammelt. Aus jedem verkauften CEWE KALENDER gingen 50 Cent an die Hilfsorganisation für herzkranke Kinder. Die Spende wird für das Teddyhaus Wien verwendet.

## Foto.at und Herzkinder Österreich, eine intensive Partnerschaft



"Wir freuen uns riesig über die Summe von 11.000 Euro, die gesammelt wurde und die in das Teddyhaus Wien investiert wird. Mit dieser Summe haben alle Kunden unserer CEWE KALENDER ihren eigenen Beitrag für dieses großartige Projekt geleistet", sagt Maik Horbas, Geschäftsführer von CEWE a. s., dem Betreiber von Foto.at.





Scheckübergabe im Teddyhaus (v.l.n.r.): Elisabeth Cermak, die Betreuerin des Teddyhauses Wien, Lucia Bednarikova, Marketing Managerin von Foto.at, Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich und die Herzfamilie Pouliczek.



Das Teddyhaus Wien bietet ein temporäres Zuhause für die Eltern und Geschwisterkinder von herzkranken Kinder an, die nicht als Begleitperson ins Kinderherzzentrum Wien mitzukommen können.



Die Alu-Dibond Bilder von Foto.at schmücken die Wände des Kinderherzzentrums Wien.

Foto: Andreas Bübl



Herzkinder Österreich organisiert viele spezielle Veranstaltungen für herzkranke Kinder.